

もうすぐ2学期

毎日の体に堪える暑さから解放され、休み時間にドッジボール、竹馬、タイヤ跳び、鬼ごっこ…等、外で遊ぶ姿も戻ってきました。お日さまの下、友達と笑い合いながら元気に遊ぶ子どもたちの姿はやっぱりよいものですね。

学習では1学期の学習のまとめや振り返りを行うとともに、2学期始めに行われる運動会の練習に励んでいます。どの学級でも1学期が終わるまで残り1週間、達成感や充実感をもって終わられるようにしていくとともに、2学期のスタートにあたり、学年が終わる3月にどんな自分になっていたいか、そのために残りの日にちをどのように過ごせばよいか、イメージできるようにしていきたいと考えています。また、2学期は運動会、桜小フェスティバルなどの行事があります。それらを通して友達、保護者の方、STサポーターの方に「おはようございます」「ありがとう」「ごめんなさい」など基本的なコミュニケーションを図れるようにしていき、感謝の心を育成していけたらと考えています。ご家庭、地域の皆様とともに手を取り合いながら子どもたちの成長につながられたらと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

「芸大生、藤南中生による絵画アドバイス」

「近くのと遠くの物の描き方の違いは・・・」「階段はどう描けばいいの?」「色の選び方、筆の使い方は・・・」など、様々な疑問に、丁寧に答えてくれました。

5年生は芸大生に、実際にデモンストレーションをしていただきながら風景の描き方を教わり、3、6年生は藤代南中学校美術部の皆さんに、建物の描き方や彩色の仕方を、自分たちが描く中で、質問したりアドバイスももらったりしました。次の学習時にも教わったことを思い出しながらかいていました。スキルアップした子どもたちの作品の仕上がりが楽しみです。



【1学期末授業参観、ありがとうございました。】

9月26日(金)の1学期末の授業参観では、保護者の皆様やコミュニティ・スクールの方々等、たくさんの方が来校し参観してくださいました。学びに向かって頑張っている姿や学級・学校の雰囲気、教員の様子などを見ていただけたことと思います。ぜひご家庭で、学校について話題にさせていただき、お子様と話していただければ幸いです。また、今週、学校評価アンケートのご協力依頼をH&Sで配信する予定ですので、回答機能を使ってのご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

【STサポーターの皆様がたくさんご協力いただいています】

【STグリーン】

9月に4回、学校の敷地内の草刈りをしてくださいました。夏の猛暑で例年になく伸びた草が刈られ、子どもたちも喜び、活動範囲を広げながら元気に遊んでいました。暑い中、本当にありがとうございました。



【STスタディ】

6年生のミシン学習では、下糸の出し方を教えていただいたり、糸が絡まり困った時に手伝っていただいたり…。子どもたちも自分たちから助けを求めることができ、安心した様子でした。

【ST見守り隊】

下校中に見守り隊の方とハイタッチをしながら帰る子どもも出てきて、人間関係も築けてきているようです。桜が丘小の子が地域の方に支えられ、安心して生活できていることに気づき始めているようです。心より感謝申し上げます。



3年生「スーパーマーケット見学」

9月30日(火)、3年生が社会科の学習で、ヤオコー藤代店さんにスーパーマーケット見学に行ってきました。子どもたちは普段見られないバックヤードの様子を見学できて大喜び。熱心に見学したり、商品の配列の仕方やお客さんに買ってもらうための工夫などを聞いたりしてきました。体験を通して、多くのことを学べたようです。安全のため付き添ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



10月の主な予定

- | | |
|----------------------|--------------------|
| 3日(金) SC授業プログラム5年 | 22日(水) 運動会予行練習 |
| 10日(金) 1学期最終日、通知表配付 | 24日(金) 運動会前日準備5、6年 |
| 11日(土) PTA奉仕作業日8:30～ | 25日(土) 運動会(26日予備日) |
| 14日(火) 2学期開始日、始業式 | 27日(月) 振替休業日 |
| 後期時間割り開始(3～6年) | 29日(水) 就学時健康診断 |
| 20日(月) 委員会活動5、6年 | ※短縮4時間授業12:50一斉下校 |

10月の教育相談

- スクールカウンセラー関根先生(金曜:13時30分～16時30分)
相談日…17日
- 子どもと親の相談員八重樫先生(火曜:9時30分～13時30分)
相談日…7日、14日、21日、28日

